

大野学園のホームページにお越しいただき、誠にありがとうございます。本校は、平成27年度、大野西小学校、大野中学校の施設を一体とした小中一貫教育推進校、大野学園として新たに誕生いたしました。

今年度は、令和6年度の「廿日市市学校教育ビジョン」を踏まえ、「Well-being」（心が満たされる状態）を実現する学校づくりを副題とし、学校教育目標「大野から高い志を持った若者を！」の達成に向けて、「言語や情報を使いこなす力」「多様性を認め協働する力」「自律的に活動する力」の3つの資質能力を、引き続き育んでまいります。

特に「生きる力を育む学習指導」として、「ICTを活用した授業改善」を掲げ、ベネッセコーポレーションの「ミライシード」を導入し、AIドリルや授業支援アプリを一層効果的に活用します。また授業改善のキーワードを「他者参照」とし、何を考えたらいいかかわからない、どのようにまとめを書いたらいいかわからない生徒も、友達の考えを参考にして安心して自分の考えを表現できる授業づくりを進めます。

また、「誰一人取り残さない生徒指導」として、昨年度に引き続き、生徒の自己有用感を育む「つながり支援プロジェクト」の充実を図るために、比治山大学中村先生の指導を受けながら、「所属感」を育み、安全、安心な居場所としての学校づくりを一層進めます。生徒の「主体的な活動の充実」についても、引き続き大切にしていまいります。

中学校において昨年度設置した通級指導教室については、今年度は大野東中学校との併設となり、本校は3日間しか指導が出来ませんが、昨年度の成果と課題を踏まえ、より学習への支援に力を入れて、通級での学びが通常学級への学びに活かせるよう学校全体で取組を進めて参ります。

始業式では、いろいろな取組を、「自分で考え、自分で行動する」よう生徒に語りかけました。学校現場は課題が山積していますが、それに臆することなく、生徒、教職員とともに挑戦していきます。このホームページを中心に、引き続き積極的な情報発信に努めてまいります。

今年度も引き続き、大野学園の教育活動へご理解とご協力をお願いいたします。



令和6年4月吉日

大野学園（廿日市市立大野中学校/大野西小学校）  
大野中学校長 岡寺 裕史